

04 avr 2025 -11:22

Visite de Secretary of State Marco Rubio

Le Premier ministre Bart De Wever a rencontré aujourd'hui pour la première fois le secrétaire d'État américain, Marco Rubio. Ils ont discuté des priorités communes importantes, telles que les dépenses de défense au sein de l'Alliance atlantique, les défis géopolitiques et la lutte internationale contre le trafic de drogue. Les droits de douane américains récemment annoncés ont également été abordés.

Premier ministre De Wever : « La Belgique et les États-Unis coopèrent étroitement depuis des décennies pour assurer la sécurité et la stabilité communes, tant au sein de l'OTAN qu'à l'échelle mondiale. Cette première rencontre souligne l'importance d'un dialogue transatlantique permanent. Il existe parfois des divergences d'opinion entre l'Europe et les États-Unis. Je regrette profondément le différend commercial actuel. Toutefois, cette rencontre personnelle confirme clairement l'engagement de nos alliés américains à poursuivre la coopération et à la renforcer là où cela est possible à l'avenir. Ne choisissons pas la voie du conflit, mais celle du libre-échange et de la coopération, qui ont été les moteurs de notre prospérité. »

Bart De Wever, Premier ministre
Rue de la Loi 16
1000 Bruxelles
Belgique
<https://premier.be>

Lisa Lust
Attachée de presse internationale
+32476493426
lisa.lust@premier.be

Anne LaureMouligneaux
Porte-parole (FR)
anne-laure.mouligneaux@premier.be

PhilippeKerckaert
Porte-parole (NL)
philippe.kerckaert@premier.be